

# Crítica oscilación de dólar en mercados

Londres, febrero 21. (AP). El dólar norteamericano registró una recuperación parcial en los mercados internacionales de cambio, pero un cambista londinense dijo que "continúa la actitud negativa del mercado respecto al dólar".

El dólar comenzó las transacciones del día con tendencia favorable a raíz de una compra de 350 millones de dólares por parte del Banco de Japón en las transacciones iniciales de Tokio, para impedir que el yen continuase su tendencia ascendiente respecto al dólar.

Al tiempo que el dólar subía, los precios del oro bajaron tras las grandes ganancias iniciales obtenidas en transacciones aca-

radas. El oro cerró en Londres a 181.05 dólares la onza, en baja respecto a los 182.45 del cierre previo, y en Zurich a 181.625 dólares, también en baja respecto a los 182.375 de ayer.

El dólar había perdido 3.2 por ciento de su valor respecto al franco suizo, en una de las peores sesiones de cambio de que se tiene noticia, pero se recuperó de su mínima de todos los tiempos 1.8225 para cerrar a 1.8345 francos en horas de la tarde.

## Recuperación mínima

El dólar, también se recuperó de sus mínimas de ayer respecto al yen japonés, el mar-  
Pasa a la página 17

## 9 parlamentarios alemanes exigen destitución de Somoza

Bonn, febrero 21. (DPA). Nueve parlamentarios alemanes social demócratas suscribieron hoy una declaración pidiendo la dimisión inmediata del jefe del Estado de Nicaragua, Anastasio Somoza Debayle. En la declaración se realiza que crece la resistencia del pueblo de Nicaragua a pesar de que el régimen de Somoza está intentando cortar por medio de la violencia la huelga general que se prolonga desde hace más de un mes.

Los parlamentarios social-demócratas respaldan en su resolución las peticiones de la oposición nicaragüense de liberar a todos los detenidos políticos, el cierre de los campos de internamiento y el restablecimiento de las institucio-

nes democráticas mediante elecciones libres.

Ante la embajada nicaragüense en Bonn se manifestaron hoy unas 70 personas, entre ellas numerosos sacerdotes, contra el régimen de Somoza. Con su actitud los manifestantes deseaban atraer  
Pasa a la página 15

## Comandos egipcios recibidos en El Cairo como "héroes"

El Cairo, febrero 21 (Latin-Reuters). (Por Ahmed Shawkil). Los comandos egipcios que libraron una breve pero encarnizada batalla con la Guardia Nacional de Chipre en el aeropuerto de Larnaca el pasado fin de semana fueron recibidos hoy como héroes en esta capital. El Cairo había dicho previamente que retirará a sus diplomáticos de Chipre. Los 56 sobrevivientes y los cadáveres de sus 15 camaradas muertos en el choque del domingo en la noche, arribaron hoy a bordo de un avión de la Fuerza Aérea Egipcia. Dos soldados gravemente heridos quedaron internados en un hospital chipriota.

El ministro de Guerra, general Mohammed Abdel Ghani Gammassi, dijo a los sobrevivientes:

"Habéis librado una batalla honorable en defensa del honor, la dignidad y el orgullo de Egipto".

El gabinete egipcio resolvió ayer retirar a sus diplomáticos de Nicosia y pidió a Chipre que convoque a sus representantes en El Cairo.

Los comandos egipcios aterri-  
Pasa a la página 43

## Transacción activa en Bolsa de Valores

Nueva York, febrero 21 (AP). La Bolsa reanudó hoy la declinación de la semana pasada en una sesión caracterizada por intensa participación de las instituciones financieras en las transacciones de títulos de compañías eléctricas.

Las transacciones fueron activas.

Numerosas acciones de compañías eléctricas se colocaron en el mercado en dos horas alrede-  
Pasa a la página 15



POSTULADA. Nueva York, Feb. 21 (AP). La actriz Jane Fonda postulada para los premios Oscar de la Academia de Hollywood.



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

DISCUTEN TRATADOS. Washington, Feb. 21 (AP). Los senadores Birch Bayh, (izquierda), y Robert Dole, en Washington, durante un intervalo de sesión secreta para discutir los tratados del Canal de Panamá.

## Unión Soviética propone una reunión mundial de desarme

Ginebra, febrero 21. (DPA). Los problemas del desarme deberían ser tratados en una conferencia mundial sobre el tema, dijo hoy en la conferencia de desarme de Ginebra el embajador soviético Victor I. Likhachev, hablando a nombre de la URSS y otros seis países socialistas orientales. El embajador subrayó nuevamente la necesidad de un desarme general y completo bajo control internacional, señalando que el mejoramiento de las relaciones político-internacionales debe ir acompañado de una distensión militar.

Para acabar con el armamentis-

mo atómico debería formularse un acuerdo compulsorio para todos los países, decretando el cese simultáneo de la producción de armas nucleares, añadió a nombre  
Pasa a la página 29

## Deniegan en E. U. la revisión del caso de Cnel. Rodríguez

Washington, 21 (AP). La Corte Suprema denegó hoy un pedido de apelación del ex jefe del Estado Mayor Salvadoreño, Manuel Alfonso Rodríguez, para que se revise el caso que lo tiene en una prisión aquí desde hace 21 meses. Rodríguez fue declarado culpable de participar en una gestión para la venta ilegal de ametralladoras, y una corte de apelación desestimó en mayo pasado un pedido de revisión de la causa.

La Corte de Primera Instancia lo había sentenciado a diez años de prisión.

Rodríguez fue arrestado en mayo de 1976 luego de obtener una

evidencia filmada secretamente cuando a cambio de varios documentos recibía 75.000 dólares de un agente federal que simuló ser parte de la operación.

La dirección de armas de la Ter-  
Pasa a la página 27

## Futuras negociaciones chino-japonesas preocupan a URSS

Tokio, febrero 21. (DPA). La Unión Soviética está preocupada por las intenciones del gobierno japonés de reanudar las negociaciones con Pekín sobre un tratado de paz y amistad chino-japonés. Según trascendió hoy en círculos gubernamentales de Tokio, éste habría sido el centro de la conversación mantenida en la capital japonesa por el embajador soviético Dimitri Polyansky con el secretario general del gabinete nipón Shintaro Abe.

prevé incluir en el tratado.

Abe señaló, según "Jiji Press", que el Japón mantendrá la amistad tanto con China como con la URSS.

La agencia japonesa "Jiji Press" por su parte informa que el embajador soviético expresó interés por el proceso de las negociaciones sino-japonesas y consultó por la postura japonesa con respecto a la cláusula de anti-hegemonía que se

Para mañana se convino una entrevista de Polyansky con el primer ministro japonés, para hacerle entrega de una carta del presidente soviético.



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

PASAN REVISTA. El Cairo, Feb. 21 (AP). Los comandos egipcios sobrevivientes al ataque frustrado en el aeropuerto chipriota de Larnacas.

reúnen para un pase de revista en el aeropuerto de El Cairo, tras su regreso a Egipto.

al cerrar la edición